

Betreff: RE: Training in der Sporthalle am 28.08.2020
Von: gs-moritzberg <gs-moritzberg@schulen-hildesheim.de>
Datum: 17.08.2020, 10:51
An: Bushido Karate <studio@bushidoalfeld.de>

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre Nachfrage und ja, die Halle muss an dem Freitag leider geschlossen bleiben, da wir alles am Freitag aufbauen und vorbereiten.
Danke für Ihr Verständnis.
Ganz liebe Grüße
F.Hoff-Elfers (Rektorin)

Von meinem Samsung Galaxy Smartphone gesendet.

----- Ursprüngliche Nachricht -----
Von: Bushido Karate <studio@bushidoalfeld.de>
Datum: 17.08.20 10:21 (GMT+01:00)
An: gs-moritzberg@schulen-hildesheim.de
Betreff: Training in der Sporthalle am 28.08.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, der Karateverein Bushido Karate, Trainieren jeden Freitag von 17:00 bis 20:00 Uhr in der Sporthalle in der gelben Schule. Da am 28.08.2020 ein neues Schuljahr beginnt, möchten wir nachfragen ob die Sporthalle für die Einschulung gesperrt ist für uns oder ob wir die Sporthalle an dem Tag zu unseren Zeiten Nutzen können.

Für eine Antwort wären wir ihnen sehr dankbar, da wir unsere Mitglieder rechtzeitig informieren wollen.

Für weitere Fragen stehen wir ihnen gerne unter der Telefonnummer 05181 / 24 63 0 von Montag bis Freitag von 10:00 bis 15:00 Uhr zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Bushido Karate Team